

IT-Consult Halle

Drei Neukunden

[6.8.2008] In den vergangenen Wochen hat die Firma IT-Consult Halle drei Neukunden gewonnen: die Stadt Dresden, das Landesamt für Bauen und Verkehr Brandenburg sowie die Bundesanstalt für Wasserbau mit Sitz der Fachstelle für Informationstechnik in Ilmenau.

Das Unternehmen IT-Consult Halle hat Ausschreibungen in Brandenburg, Thüringen und Sachsen gewonnen. Das Landesamt für Bauen und Verkehr Brandenburg entschied sich, die Internet-Version des StrukturAtlas von der Firma realisieren zu lassen. Mit der Anwendung sollen thematische Karten für das Land Brandenburg online zugänglich gemacht werden. Im Rahmen einer europaweiten Ausschreibung der Bundesanstalt für Wasserbau mit Sitz der Fachstelle für Informationstechnik in Ilmenau erhielt IT-Consult Halle den Zuschlag für einen Rahmenvertrag. Die Firma erbringt dort während der kommenden vier Jahre Consulting-Leistungen im Bereich Geografische Informationssysteme. Der dritte Neukunde ist die sächsische Landeshauptstadt Dresden. Hier hatte sich das Unternehmen gemeinsam mit der Firma Dresden-IT um die Einführung des SAP-Moduls Projektsystem beworben. (rt)

<http://www.itc-halle.de>

Stichwörter: IT-Consult Halle, Dresden, Bundesanstalt für Wasserbau, Landesamt für Bauen und Verkehr Brandenburg

Quelle: www.kommune21.de